

DL 24/1/2019

9 400 euros au profit des enfants malades

L'association Une vie, un arbre a convié les élus locaux et ses partenaires, samedi au centre socioculturel Arc-en-ciel de Pont-Évêque, pour la remise de chèques aux présidents et représentants de quatre associations qui aident les enfants malades, à l'instar de Jean-François Merle qui représentait la mutuelle Adréa et la ville de Vienne.

Pour soutenir leurs actions, le président de l'association, Gilbert Fanjat, a remis quatre chèques de 1 500 € chacun à l'Association philanthropique de parents d'enfants leucémiques, à Rêves-Isère, à Musignes et à Docteur Clown.

« Depuis novembre 2016, l'association a mis en place trois actions mensuelles, le mercredi de 14 à 16 heures à



Quatre associations œuvrant pour les enfants malades ont reçu notamment un chèque de 1 500 € chacune.

l'hôpital de Vienne. Les animations musique et contes sont assurées par des professionnels, pour lesquels nous consacrons annuellement 3 400 €,

l'atelier Origami étant assuré par des bénévoles de l'association, ce qui correspond à un don total de 9 400 €,», expliquait Gilbert Fanjat.

Les présidents des associations ont chaleureusement remercié Une vie, un arbre et détaillé les actions mises en place grâce à ces dons et leurs

projets. Depuis 2014, Une vie, un arbre a collecté et reversé près de 100 000 € destinés à accompagner les malades et leurs familles.

Gilbert Fanjat évoquait aussi l'arbre de la Paix planté le 20 décembre au jardin de ville de Vienne, à l'initiative du docteur Gérard Souillet, fondateur et président d'honneur de l'association, qui indiquait : « Ce pourrait être un lieu de rencontre, autour de cette symbolique de la paix. »

La remise des chèques, autour de la galette de l'Épiphanie, a été l'occasion d'évoquer le 17^e rendez-vous d'Art postal et artisanal, qui se déroulera les 15, 16 et 17 mars à la salle des fêtes de Vienne, et d'en rappeler la vocation caritative.



LDL38P9E107

LOCALE EXPRESS

SOLIDARITÉ

Des mercredis artistiques pour les enfants du centre hospitalier

DL 20/01/19



→ Chaque mercredi, l'association Une vie, un arbre organise une animation différente pour les enfants de l'hôpital Lucien-Hussel. Une bulle d'air pour les tout-petits et les parents, transmise par des artistes conteurs, chanteurs, comme Olivier Ponsot, Jacques Artistoud ou la guitariste Johanna Kravièk, présente hier. La fondatrice de la compagnie Superlevure, spécialisée dans les voyages sonores, a proposé des performances aux subtilités musicales et vocales aux enfants et aux bébés des services pédiatrie et néonatalogie. Par ailleurs, le quatrième mercredi de chaque mois est réservé à un atelier origami animé par Gilbert Fanjat, président de l'association. Une vie, un arbre : Tél. 06 76 51 76 28. Site : <https://unevieunarbre.wordpress.com>. Courriel : unevieunarbrewanadoo.fr